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ATA DE N° 165 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL DE MATINA- BA. 

Aos 09 dias do mês de Agosto do ano de dois mil e vinte e dois às 09h00min (horas), na 

sede da Secretaria Municipal de Assistência Social de Matina-Bahia reuniram-se os 

Conselheiros: Eliana Ferreira Cunha (Presidente), Lucidalva da Conceição Pereira 

(vice-presidente), Maria Cristina dos Santos Silva, Darilene Vieira Fernandes, Patrícia 

Souza Gomes e Dacélio Castro Benevides estavam presentes também, Cássia Santana 

Pereira (Secretária de Assistência Social) e contando com a presença do Secretário 

Executivo Ancelmo Batista Magalhães. Inicialmente, a reunião foi aberta pela 

presidente do Conselho a senhora Eliana que cumprimentando todos, em seguida 

conferiu o quórum e apresentou a pauta da reunião ordinária: Apresentação e 

apreciação de Perguntas e Respostas da Portaria MC n° 751, de 21 de Fevereiro de 

2022. A presidente leu a pauta e explanou sobre o assunto e em posse da palavra a 

mesma destacou sobre algumas perguntas que foram disponibilizadas pela portaria MC 

n° 751, de 21 de fevereiro de 2022 que Dispõe sobre repasse de recurso extraordinário 

do Sistema Único de Assistência Social para incremento temporário na execução de 

ações socioassistenciais nos municípios em situação de emergência ou estado de 

calamidade pública. Logo em seguida a fala foi direcionada para a conselheira 

Lucidalva, que discorreu acerca do mesmo; ela destacou que essas propostas estão bem 

vagas, pois trás algumas orientações bem vagas e posteriormente aparece uma 

normativa que a proíbe. Logo após, tomou uso da palavra à Presidente, que salientou 

que esse documento tem a finalidade de sanar dúvidas e questionamentos sobre a 

operacionalização, especialmente na utilização desses recursos e ao mesmo tempo a 

prestação de contas do mesmo, assim reafirmou que comungava do mesmo 

entendimento da conselheira, pois, estavam bem confusas essas orientações; Diante de 

tais orientações os Conselheiros chegaram à conclusão que precisa solicitar da Gestão 

maiores esclarecimentos quanto á utilização desses recursos, para assim, terem um 

respaldo Legal. A Presidente agradeceu a npresença de todos 
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comprometimento. A reunião foi dada por encerrada pela Presidente do Conselho às dez 

horas e vinte minutos. Nada mais a relatar, eu, Ancelmo Batista Magalhães, Secretário 

Executivo, lavrei a presente ata que passa a ser assinada por mim e todos os demais 

presentes. 


